



# 一笑満開

第52号 令和7年 1月10日 発刊



## 新年の挨拶

ル・サンテリオン東郷  
施設長 今田 悌雅

新年あけましておめでとうございます。  
皆様に謹んで新年のご挨拶を申し上げます。旧年中は、格別  
新年高配を賜り、厚く御礼を申し上げます。

今年の干支は、「乙巳（きのと・み）」です。「乙」は困難  
があっても紆余曲折しながら進むことや、しなやかに伸びる草  
木を表しています。「巳」は蛇のイメージから「再生と変化」  
を意味します。脱皮し強く成長する蛇は、その生命力から「不  
老長寿」を象徴する動物、または神の使いとして信仰されてき  
ました。昨年は、介護報酬改定がありましたが、変化の激しい  
情勢に振り回されることなく、盤石な経営基盤を構築するこ  
とが大切です。本年の干支にあやかって、しなやかに、したたか  
に、当施設も老いることなく、不老長寿の道を歩んでいけるこ  
とを願ってやみません。変革の時代には困難に直面することも  
多くあるかと思いますが、職員一同で一致団結して力強く邁進  
していきます。



## お正月の様子

元日は、昼食でおせちを食べました。午  
後からは施設内に作成した湯梨浜神社  
にお参りしたり、おみくじを引き、大吉  
が出た方はとても喜ばれていました。



# 安来のおじライブ

素敵な歌をありがとうございました。  
ホームページにて動画をご覧になれます。



## 2月の行事予定

節分  
おやつ作り



## 編集後記

明けましておめでとうござ  
います。  
2024年もあつという間  
でしたが、皆様はいかがお  
過ごしだったでしょうか。  
今年の干支は巳という事で  
成長の年とも言われています。  
（諸説あり）心機一転  
新たな事を始めてみるのも  
いいかもしれませんね。

林



## クリスマス会

初日は、お楽しみバイキングを行い、お寿司やケーキなど好きな物を美味しく頂きました。握り寿司は職人さんを招き、目で握っていただきました。2日目はオカリナ演奏会があり、素敵な音色を聞きながら、楽しい時間を過ごすことができました。

